



# Aplauda Sheinbaum a los miles que buscan ser “juzgadores honestos”

Aquí nadie se raja, la transformación seguirá, apuntó

**ERNESTO MARTÍNEZ ELORRIAGA**  
 CORRESPONSAL  
 ÁLVARO OBREGÓN, MICH.

Antes del cierre de registros para participar en la elección de juzgadores como parte de la reforma al Poder Judicial de la Federación, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que hasta la mañana de ayer, el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo había recibido la documentación de más de 9 mil jóvenes que buscan inscribirse en el proceso.

“Me informó hace un rato el grupo que nombramos, de personas que van a ser parte de la comisión que va a seleccionar a quienes van a participar en la elección del Poder Judicial, que se han inscrito, solamente en la inscripción del Poder Ejecutivo, más de 9 mil jóvenes en todo el país que quieren ser jueces honestos; magistradas, magistrados

honestos; ministras y ministros honestos”, detalló durante un acto para dar a conocer el programa Pensión Mujeres Bienestar.

## Sí se pudo

Ante cientos de familias de la región Morelia-Valle Queréndaro, que se dieron cita en el campo de beisbol de la cabecera municipal de Álvaro Obregón, en lo que fue su primera visita al estado como mandataria, se refirió a la elección que está prevista para junio del próximo año. Y ante el grito de “sí se pudo, sí se pudo” que corearon los michoacanos, la jefa del Ejecutivo federal recalzó que “aquí nadie se raja” y seguirá la transformación de la vida pública del país.

“Creían los adversarios, los de la Corte, los otros que en realidad protegen privilegios, que iba a dejar el gobierno el presidente López Obrador, íbamos a entrar nosotros, y nos íbamos a echar para atrás... No, aquí

no se raja nadie, aquí vamos con la transformación de la vida pública de México. Nunca vamos a traicionar al pueblo, ni a nuestros principios”, subrayó la Presidenta.

Además de las solicitudes que han llegado al Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo, los comités tanto del Poder Legislativo como del Judicial, también recibirán las que llegaron a esas instancias hasta el último minuto del domingo, cuando concluyó el plazo para apuntarse en el proceso de acuerdo con las convocatorias.

En tanto, luego de que un grupo de productores agrícolas de la región del Bajío michoacano se manifestó durante el acto para exigir mejor precio para el maíz, Sheinbaum Pardo adelantó que el gobernador Alfredo Ramírez y el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Julio Berdegué, se reunirá la próxima semana con cultivadores de la entidad.

Con datos de la Redacción